Tras el aplauso a V..... que sentimos y agradecemos como propio, en la Reconstrucción se puede crear una "nueva limpieza". Hemos vivido unas semanas apasionantes para quienes disfrutamos de nuestro sector y del caos hemos salido con bastante acierto en la mayoría de los casos. Los trabajadores han estado a la altura de lo que se les pedía, las carencias se han sabido suplir con actitud y responsabilidad. Pero se ha visto la necesidad de mejorar muchas cuestiones:

- Se necesita un reconocimiento profesional aparejado a formación oficial adecuada para el personal ya en activo. Actualmente, hay muy poca formación disponible con cursos que ni siguiera tienen una periodicidad anual.
- Diferenciación clara entre empresa de limpieza y desinfección con una reglamentación precisa de los ámbitos de trabajo de cada sector. Facilitar los requisitos de acceso al ROESB, sobre todo los cursos. Si se han tenido entornos seguros, ha sido en gran medida a nuestro trabajo ya que no hay empresas certificadas suficientes.
- Mayor control a las empresas piratas. En el momento que se elimine el dinero en efectivo, el sector va sufrir muchas tensiones que se pueden empezar a evitar.
- Ayuda a la digitalización y gestión interna de las empresas. No se trata de invertir en tecnología, más bien en ofrecer información y formación sobre las oportunidades que ésta ofrece.

Muchas empresas estamos trabajando por dignificar el sector y con el tiempo lo estamos consiguiendo. Tenemos una buena oportunidad de salir reforzados tras esta crisis si cuentan con nosotros para crear el país del futuro.